
 

Le mot du président du CNP, AG du 9/3/2024 - NPB  
 

Au nom du Comité Directeur, je vous remercie de votre 

présence à cette 63ème Assemblée générale du Cercle Nautique. 
 

2023 restera comme une année très active, puisque plus de 30 

journées d'animations ont été proposées par les bénévoles du 

Cercle. Ces journées cumulent une grande diversité d’activités 

avec aussi bien des régates, des rallyes, des sorties pêche aux 

poissons et gros poissons et bien sur les traditionnelles 

croisières.  

Nous avons même retrouvé en plein mois d'août, un vrai succès 

de participation, aussi bien sur l'eau qu'à terre pour la soirée 

festive. 

Toutes ces activités programmées ont pu se dérouler grâce aux 

animateurs bénévoles du Cercle et malgré, comme chaque 

saison, quelques coups de vent malicieux.  
 

Nous avons également eu le plaisir d’accueillir, d’abord en juin, 

les 45 solitaires de la Course des Iles, puis début septembre, 

les 32 pros de "La Solitaire du Figaro" et apprécier la 

disponibilité des skippers au "village" sur le port.  

Bravo aux trois marins du CNP qui à bord de la vedette du club 

ont jugé de 1h à 9h du matin, « contrainte de la marée » au 

large des Rohtrès, l'arrivée des bateaux à Piriac  
 

Avant de retracer plus en détail toutes ces activités 2023, et 

vous présentez celles de 2024, je voudrais remercier, 

adhérents et partenaires qui nous aident au quotidien en 

s’investissant dans la vie du Cercle.  
 

Félicitations encore aux Plaisanciers, aux Pêcheurs, aux 

Régatiers et bien sûr aux Administrateurs du Club.   

 



 

 Encore un petit mot, plus personnel. 

Je profite de cette tribune et du renouvellement du comité Directeur, 

pour faire valoir mes droits à la "retraite" après 14 ans de vice-

présidence et 6 ans de présidence. 

20 ans d'administrateur du club venant s'ajouter au défilement des 

années ont "légèrement" émoussés ma spontanéité.  

Place aux plus jeunes. 

Je resterai encore cette année au CD pour passer les consignes, et si 

les nouveaux élus le souhaitent, je prêterai la main au nouveau bureau.  

Merci à toutes et à tous 

Jean Claude Mabo 

                


